

目標: 全国選抜大会出場

【今回の言葉】

【人が幸せを感じるのは、人の役に立つとき】

引用文献『子どもが心配』

(著) 養老孟司

解 説

「人が一番幸せを感じるのは、人の役に立つことなんだ」ということです。非行少年に限らず、人 は誰かになにかをやってもらうより、自分が助けて上げる喜びを感じるのだと思います。このこと があって以来、何かあったら「教える」のではなく「とにかくさせてみる」ことをモットーとして います。

小さいことでもいいので人の役に立つようにしたいですね。

練習試合 浜松修学舎高校(10月10日・祝)









今後の予定

第2回保護者会	10月29日 (土)
樹徳高校遠征	11月5日 (土)
新人戦(団体戦)	11月12日 (土)

編集後記

久し振りに県外遠征に行って来ました。中部横断道路が開通して初めて利用しました。 静岡に行くには非常に便利ですね。さて、浜松修学舎高校は中学生も全中3位とレベルが 高く、本校の生徒は良い刺激になったと思います。他県の強豪チームの雰囲気や意識を 体験することは大切で自分たちとの違いを感じてほしいと思います。